

L'Harmonie à Hirschberg

Du 11 au 13 mai, l'Harmonie municipale se rend en Allemagne, afin de participer, avec l'ensemble « AM Kapelle » d'Hirschberg, à un festival de musique assez réputé dans le Nord du Bade Wurtemberg, le 12 au soir.



L'idée de ce concert commun remonte à mai 2011, à l'occasion des festivités du 25ème anniversaire du jumelage, qui avaient permis aux deux chefs d'orchestre, Jean-Pierre Prajoux pour l'Harmonie et Sebastian Blaut pour « AM Kapelle », de se rencontrer. La musique étant un langage universel, le courant était alors bien passé entre les deux ensembles musicaux.

Le répertoire pour ce récital commun a été arrêté de « concert » :

« Des musiques de films comme Robin des bois, Le Masque de Zorro ou encore des oeuvres de Morricone, mais aussi de la variété et des morceaux écrits spécialement pour des orchestres d'harmonie », détaille Jean- Pierre Prajoux.

Les 44 musiciens Brignairots seront accompagnés par une délégation des membres de l'association du jumelage Brignais-Hirschberg.

Brignais magazine n°100
<http://www.brignais.com>